

Sing- und Musikschule
im Landkreis Kronach



OHREN AUF!

DIE MUSIKSCHULE STELLT SICH VOR



**SAMSTAG,
15. JUNI 2024**

11 - 15 UHR

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Ohren auf! Die Musikschule stellt sich vor.

Das ist das Motto für unseren diesjährigen Infotag der Sing- und Musikschule. In diesem Jahr sollen vor allem die einzelnen Instrumente im Vordergrund stehen.

Am **Samstag, 15. Juni ab 11:00 Uhr** stellen die Lehrkräfte zunächst ihre Instrumente im Rahmen eines kleinen Konzerts vor. Anschließend gibt es dann wieder eine **Klangstraße**, bei der die einzelnen Instrumente in den Räumlichkeiten der Musikschule ausprobiert werden dürfen. Die **Veranstaltung endet um 14:30 Uhr**. Danach werden die **Urkunden** an die Teilnehmenden der Freiwilligen Leistungsprüfungen verliehen.

Parallel dazu soll es eine **Caféteria** geben. Hierbei ist Ihre bzw. eure **Hilfe gefragt**: Wir benötigen Personen, die auf- und abbauen, die Kaffee und Kuchen verkaufen, und natürlich fleißige Kuchenbäcker und -bäckerinnen, die uns mit Kuchenspenden unterstützen können!

Sprecht eure Lehrkräfte oder die Mitarbeiterinnen im Sekretariat an, wenn ihr uns helfen könnt - am besten bereits vor den Pfingstferien, dann können wir gut planen.

Herzlichen Dank!

Name (bitte in Druckbuchstaben):

Ich backe einen Kuchen: _____

Ich kann in der Caféteria (ggf. Auf- und Abbau) mithelfen:

- 10:00 - 12:00
12:00 - 14:00
14:00 - 16:00